

Famille du média : **Médias d'information** 

générale (hors PQN)

Périodicité : Hebdomadaire

Audience : **1383000**Sujet du média :

Actualités-Infos Générales





Edition: Du 16 au 22 novembre

2023 P.25

Journalistes : A. F

Nombre de mots: 274

p. 1/1

## Patrimoine

COMPÉTITIVITÉ

## 2024 : le fonds en euros dopé à plus de 2,5 % ?

Des écarts de rendement sont attendus entre les assureurs-vie.

Face à un livret A qui rapporte 3 %, les assureurs-vie ne vont avoir d'autre choix que de doper le rendement de leur fonds en euros pour rester compétitifs. A l'occasion de son baromètre annuel de l'épargne-vie individuelle, le cabinet Facts & Figures anticipe une nouvelle hausse des taux servis début 2024, avec une moyenne se situant à 2,5 %. Rappelons que cette rémunération est soumise aux prélèvements sociaux, ce qui amènerait le gain net à 2,07 %. Cet acteur prévoit surtout « une diversité inédite des politiques de taux servis sur les fonds en euros », précisant que « la notion de moyenne ne voudra plus dire grand-chose ».

Selon Cyrille Chartier-Kastler, le fondateur du cabinet, il faut distinguer différents types de fonds en euros. Les plus récents, à l'image de ceux de Corum Life et d'Ampli Mutuelle, pourraient servir entre 3,5 % et 4,5 %, puisqu'ils profitent à plein de la remontée des taux d'intérêt en investissant dans des obligations bien rémunérées. Pour les supports plus anciens, saturés de titres à taux bas, la différence se fera sur les réserves accumulées ces dernières années. Les compagnies avec peu de réserves, comme l'Afer ou Monceau Assurances, ne devraient pas pouvoir dépasser les 2 %, alors que les plus riches - les assureurs appartenant à des groupes bancaires - pourraient évoluer entre 2,6 % et 2,8 %. Les politiques de bonus, qui octroient

un surplus de rendement aux assurés détenant une large part d'unités de compte, devraient augmenter significativement le taux perçu par les épargnants les plus offensifs. \* A. F.